



Municipalité de
La Macaza

La Macaza 30 janvier 2017

La Municipalité de la Macaza joint sa voix à toutes celles et à tous ceux qui expriment leur vive sympathie pour les victimes de la Grande Mosquée de Sainte-Foy à Québec, des victimes innocentes d'un geste impardonnable.

La Municipalité de La Macaza qui compte dans sa population des descendants d'une vingtaine de nationalités est un modèle de succès tant pour la capacité de s'entendre entre groupes ethniques différents que pour l'intégration réussie à la vie et à la culture d'un Québec ouvert, accueillant et francophone où chacune et chacun trouve sa place.

Source : Municipalité de La Macaza (Québec)
JOT 1R0

-30-

